## Cierran con pérdidas Bolsas europeas (Reforma 12/04/13)

Cierran con pérdidas Bolsas europeas (Reforma 12/04/13)Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (12 abril 2013).- Los datos negativos en Estados Unidos sobre las ventas minoristas y los precios al productor pegaron en el ánimo de los inversionistas, al igual que las expectativas negativas de la crisis de Chipre, por lo que los principales mercados bursátiles cerraron la jornada con pérdidas. Sin embargo, tras una semana de cierres al alza, las plazas europeas cerraron con fuertes alzas en sus balances semanales. El Euro Stoxx, que agrupa los títulos de las 50 principales empresas de la zona euro, cerró la jornada con una caída de 1.53 por ciento, pero una ganancia en cinco días de 1.86 por ciento. El índice alemán Dax tuvo una variación negativa de 1.61 por ciento, mientras que las plazas de Irlanda y Portugal tuvieron resultados negativos en 0.91 y 0.07 por ciento, aun con el anuncio de la extensión de 7 años para el vencimiento de sus préstamos por parte de los ministros de la Unión Europea. El FTSE MIB italiano cavó 1.50 por ciento y el lbex 35 español disminuyó 1.46 por ciento, pero en su acumulado semanal tuvieron incrementos de 3.47 y 3.10 por ciento, cada uno. El Cac 40 francés retrocedió 1.23 por ciento, en tanto que el FTSE-100 de la plaza de Londres se redujo 0.49 por ciento. Nuevos temores aparecieron sobre la eurozona tras conocerse la intención de Chipre de solicitar un préstamo adicional. El ministro de Finanzas de Luxemburgo dijo que Europa y el Fondo Monetario Internacional no podría incrementar la contribución de 10 mil millones de euros al rescate de Chipre. "Existe la posibilidad de que Chipre podría necesitar más dinero, y esta podría ser una razón para que los inversores recojan un poco de ganancia gracias al fuerte avance reciente", dijo el estratega jefe de Central Markets Richard Perry. En la reunión que sostendrán los ministros de finanzas de la Unión Europea este viernes y sábado, se estima que el tema Chipriota será de los principales tópicos. "De momento se menciona que el paquete de 10 mil millones de euros está listo para ser ratificado por los parlamentos de la UE", mencionaron analistas de Invex, sobre el rescate chipriota. Con información de Reuters